

VÍCTOR ELEVA SU PREOCUPACIÓN



«El mercado de enero es un punto de inflexión porque los rivales se van a reforzar», advierte el técnico del Málaga **P54**

MUCHO MÁS QUE COPLA CON DIANA NAVARRO EN EL CERVANTES FIND



Málaga cierra 2019 como la provincia española donde más crecen los VTC

El sector de coches de alquiler con conductor sigue al alza en la Costa del Sol con un crecimiento del 38% y más de 1.600 licencias

Málaga cerrará 2019 como la provincia española donde más han crecido las licencias de vehículos de alquiler con conductor (VTC). La gran competencia del taxi sigue al alza

en la Costa del Sol, con un crecimiento de sector del 38% y más de 1.600 licencias. Ese volumen sitúa a la provincia con la ratio más baja de toda España (una VTC por cada 1,7 ta-

xis), incluso por delante de Madrid. El empuje del sector es tal que Málaga acapara dos de cada tres licencias de VTC registradas en Andalucía en todo el año. **P2**



Foto de familia del acto celebrado ayer en Anantara Villa Padierna Palace. :: **JOSELE**

MAÑANA GRATIS REVISTA



LA FIESTA DE LA GASTRONOMÍA MALAGUEÑA

El sector se da cita en Benahavís en la presentación de la guía de restaurantes de SUR **P42**

La Policía crea en Málaga un grupo contra el crimen organizado

El equipo está formado por diez agentes, especialistas de la Udyco y de homicidios

La Policía Nacional ha creado en Málaga un nuevo grupo específico destinado a luchar contra el crimen organizado. El equipo, integrado por diez agentes, está formado por especialistas de la Udyco Costa

del Sol (Unidad de Drogas y Crimen Organizado) y de homicidios, y se empezó a gestar a raíz del hallazgo de un joven congoleño asesinado a tiros en el polígono Guadalhorce en marzo. **P3**

El consejero de Turismo considera el flamenco y los caballos «grandes proyectos estratégicos» **P16**



El Obispado cede el Hospital de Santo Tomás a residencia de estudiantes

La Diócesis de Málaga ha cedido a la sociedad White Málaga el antiguo Hospital de Santo Tomás para convertirlo en una residencia de estudiantes de primer nivel. El

acuerdo, suscrito ayer entre el Obispado y esta compañía, tiene una duración de 12 años y prevé el pago de un canon a la Iglesia de unos 300.000 euros anuales. **P18**